

## Granada

# Cáritas recogerá material escolar para las familias más necesitadas

La medida intentará paliar la subida del IVA del 4 al 21% para la mayor parte de los artículos de este tipo, como los puzzles, juegos didácticos o cartulinas

Redacción / GRANADA

Cáritas Diocesana de Granada ha abierto una campaña para recoger material escolar para ayudar a las familias con pocos recursos en el arranque del curso académico y que puedan sufragar los gastos acarreados por las clases de los hijos, situación que se ha agravado a raíz de la subida del IVA de un 4 a un 21% para la mayor parte de este tipo de artículos.

Según informa la institución en un comunicado, la recogida del material se hará en la Sede de Cáritas Diocesana, en la calle Doctor Azpitarte, 3 (frente a la Plaza de Toros), de lunes a vier-

## HORARIO

Quien quiera colaborar, puede hacerlo de 08:00 a 14:00 horas en la sede de la plaza de toros

nes, en horario de mañana, concretamente de 08:00 a 14:00 horas. Después, la distribución de lo recogido se hará a través de las Cáritas Parroquiales según las necesidades que las mismas detecten, por lo que las familias granadinas que necesiten material tendrán que dirigirse a ellas para solicitarlo.

A quienes prefieran hacer una aportación económica con ese fin, se les invita a hacer un ingreso en cualquiera de las cuentas que tiene Cáritas Diocesana de Granada en las principales entidades financieras indican-



La medida intentará paliar las carencias de las familias.

do en el concepto "para material escolar".

Con el fin de facilitar qué tipo de material se puede necesitar, Cáritas recuerda lo que recoge el BOE (Boletín Oficial del Estado) en relación a los elementos cuyo IVA se ha encarecido del 4 al 21%. Así, en el listado se incluye "el material didáctico de uso escolar, incluidos los puzzles y demás juegos didácticos, meanos o de construcción; el material escolar, incluidos, entre otros, los portalápices, agendas, cartulinas y blocs de manualidades, compases, papel coloreado y para manualidades, plastilina, pasta de modelado, lápices de cera, pintu-

## MATERIALES

Témperas, cuadernos, rollos de plástico para forrar libros, mochilas o lápices de cera, al 21%

ras, témperas, cuadernos de espiral, rollos de plástico para forrar libros y el material complementario al anterior y las mochilas infantiles y juveniles escolares". Tan sólo se excluyen "libros de texto, álbumes, mapas, partituras y cuadernos de dibujo", cuyo IVA se mantiene en el 4%.

Cáritas Diocesana de Granada llama así a la ciudadanía de la provincia a movilizarse una vez más en favor de los "últimos y más necesitados que siempre son los que padecen más ferozmente las consecuencias de crisis como la que estamos viviendo".

## La Universidad analiza los últimos avances en formación virtual

Un encuentro internacional abordará las últimas novedades del 'e Learning'

Redacción / GRANADA

La Fundación Europea para la Calidad en la Educación Virtual, EFQUEL, celebrará a partir de hoy en la Universidad de Granada un encuentro internacional con más de cien asistentes. Bajo el lema *Learning for Open Innovation*, se abordarán las últimas novedades internacionales en formación virtual: programas formativos en todos los ciclos de la enseñanza, innovación e investigación. El encuentro tendrá lugar en la Facultad de Documentación y Comunicación de la Universidad de Granada, organizado por EFQUEL y por el Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presidirá el acto de inauguración hoy a las 9:15 horas, en la Facultad de Documentación y Comunicación en un acto en el que intervendrán también el presidente de EFQUEL, Ulf-Daniel Ehlers; Antonio Ruiz Rodríguez, decano de la Facultad de Documentación y Comunicación; José Luis Verdegay, delegado del Rector para las TIC; y Miguel Gea, director del CEVUG.

En el foro se parte de una pregunta inquietante para las instituciones educativas: por qué se siguen utilizando herramientas pedagógicas del pasado para educar a los líderes del mañana, así como a expertos y a la mano de obra de las empresas de nuestro presente. Entre las propuestas de los organizadores se plantea la integración de los avances tecnológicos en la formación, propios de la web 2.0, para promover un nuevo modo de creación de conocimiento y de aprendizaje colaborativo.

De ahí que el programa (<http://sl.ugr.es/020u>) se encuentre orientado específicamente al *e-Learnig* en el mundo universitario y de la empresa, destacando como esenciales los procesos de innovación y mejora de la calidad en el aprendizaje a través del uso de las TIC.

EFQUEL es una organización internacional, con sede en Bruselas, que cuenta con más de 100 miembros de todo el mundo; pertenecientes a universidades, corporaciones, consultoras y agencias nacionales. Su objetivo es fomentar la formación virtual como instrumento para el fortalecimiento de la educación al servicio de las personas, las organizaciones, el desarrollo local y regional.

## El PSOE critica que la educación sea un "negocio" para el Ayuntamiento

La matrícula en los centros infantiles supondrá un coste de 278 euros para los granadinos

Granada Hoy / GRANADA

El inicio del curso ha estado marcado por la polémica de los recortes en las guarderías, que aún sigue en pie. El portavoz del grupo municipal socialista, Paco Cuenca, quiso denunciar la postura del Ayuntamiento ante la negativa de conveniar las plazas en la edad de cero a tres años con la Junta de Andalucía. "Las escuelas infantiles son un negocio para el Ayuntamiento", criticó Cuenca.

El portavoz socialista aseguró que la matrícula para una familia granadina en esta franja de edad supone un coste de 278 euros. "Hay que plantarse ante esta estrategia mercantilista del Ayuntamiento", apuntó Cuenca.

El socialista explicó que Granada dispone de 28 escuelas infantiles para el rango de cero a tres años privadas que sí han aceptado el convenio con la Junta. "De esta forma se contempla la opción de una subvención de hasta el 100% de la matrícula", aseguró. La ciudad también dispone de seis centros que se enmarcan dentro del programa Granada Educa, en las que su gestión y fi-



Paco Cuenca.

GRANADA HOY

nanciación dependen al 60% del Ayuntamiento de Granada. "La Administración local tiene escuelas pagadas por todos los granadinos y tiene la obligación y la responsabilidad de que en esta etapa todos los niños estén escolarizados", criticó.

Cuenca hizo hincapié en la idea de que en el caso de los andaluces nueve de cada diez recibe algún tipo de bonificación y el 34% no paga nada por sus tener a sus hijos escolarizados.

Por su parte, el concejal de Educación y Empleo, Jorge Saavedra, desmintió los datos aportados por el portavoz socialista. "Se ofrecen bonificaciones de hasta el 75% del importe total", explicó Saavedra, que aseguró que los criterios para acceder a una plaza en alguna de las escuelas viene determinada el mismo baremo que establece la Junta de Andalucía.

## Actual

# La Sala Rey Chico inaugura nueva temporada con 'Piel cromática'

El centro muestra las últimas obras de Fátima Doña, basadas en el color

G. H. / GRANADA

El color pinta las paredes del centro cultural Rey Chico, que inauguró ayer la nueva temporada con la exposición *Piel Cromática* de la artista granadina Fátima Doña Molinero. Una selección de 37 obras pertenecientes a su trayectoria profesional que abarca desde 1995 hasta la actualidad. La muestra, que podrá visitarse hasta el próximo 28 de septiembre, "agranda la leyenda del centro", explicó el concejal de Juventud, Juan Francisco Gutiérrez Lozano, durante la inauguración.

La temática de la selección pictórica pretende, según explicó la artista Doña Molinero, representar al hombre con su en-

torno. Doña Molinero plasma el cosmos en su estado más puro: paisajes, marinas y naturalezas muertas hasta los espacios más humanamente manipulados como San Marcos en Venecia, el Puente Vasco de Gama en Lisboa o la Alhambra de Granada. La urbe cobra especial protagonismo por la afición de la artista a "viajar, vivir en los sitios y empaparme de ellos", expuso.

Pero la artista vuelve a su ciudad natal y no olvida plasmarla en la muestra mediante lugares tan conocidos como el Paseo de los Tristes, el Bosque de la Alhambra o rincones con encanto.

Sobre la técnica presente en *Piel Cromática* se decantó esencialmente por la acuarela por "su facilidad de trato y su limpieza", apun-



Una visitante contemplando una de las acuarelas sobre Venecia.

PEPE TORRES

tó la pintora quien también incluye, acrílico, óleo y un grabado.

La pintora granadina, quien confesó tener como referente creadores de distintas épocas y movimientos como Vermeer, Blake, Turner o Goya, habló también sobre su próximo proyecto con el que pretende ampliar el formato de sus obras e "introducir la abstracción sin perder la figuración".

Sin duda, éste será uno de los retos de la artista que concibe la

abstracción como parte de su proceso evolutivo. El color, sin embargo, se mantiene a lo largo de toda su obra y trayectoria profesional.

Fátima Doña Molinero pretende con la exposición *Piel Cromática* "sugerir, hacer pensar y relajarse, contar sus historias y vivencias a lo largo de los más de 15 años de carrera artística, iniciada como afición y desarrollada a lo largo del tiempo con su

formación en la Facultad de Bellas Artes de Granada, la Complutense de Madrid y la Royal Academie de Bruxelles, donde expuso en 2007.

El concejal de Juventud dijo sobre Doña Molinero que "representa todo lo que Rey Chico es", como espacio difusor de jóvenes promesas de la ciudad y punto de referencia cultural, que en este sentido, cobra cada vez mayor importancia.

UNIVERSIDAD DE GRANADA

## APERTURA DE SALAS DE ESTUDIO VERANO 2012

PERIODO DE EXÁMENES DE LA CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE SEPTIEMBRE

Del día 20 de agosto al 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, abrirán las salas de estudio en:

- Aulario de la Facultad de Derecho

A partir del día 27 de agosto y hasta el 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también se abrirán las salas de estudio en los siguientes centros:

- Facultad de Ciencias
- E.T.S. de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación.
- Biblioteca Biosanitaria (en horario de 9 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos)
- Facultad de Farmacia (sólo en horario de 8 a 22 horas, sábados y domingos incluidos)

Y a partir del 3 al 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también permanecerá abierta:

- E.T.S. de Ingeniería de Edificación

UNIVERSIDAD DE GRANADA,  
UNA EXPERIENCIA ÚNICA

www.ugr.es

Vicerrectorado de Estudiantes  
ve.ugr.es

ve  
Vicerrectorado de Estudiantes

ugr  
Universidad de Granada